

## Tambourin : affluence aux rencontres France-Italie

★ Plus fortes que les hommes. Avec trois victoires sur trois matchs joués, l'équipe féminine héraultaise de tambourin rafle la mise et sauve l'honneur des garçons, lors des rencontres de tambourin franco-italiennes qui se déroulent à Viols-le-Fort, au Causse-de-la-Selle et à Notre-Dame-de-Londres, au nord de Montpellier. Les matchs des jeunes et des seniors sont quant à eux très serrés. Malgré la chaleur écrasante, le tambourin fait son show devant des centaines de spectateurs : les trois villages font plus que doubler leur population.

**Dimanche 3**



Dimanche 3, les Féminines remportent leur troisième match face à l'Italie, 13 à 3, sur le nouveau terrain synthétique de Notre-Dame-de-Londres, devant 1 500 spectateurs. Les garçons eux s'inclinent face aux transalpins.

PHOTO FSH/EVE/BRIGITTE LETOURNEAU